学校だより



開桜 4月号

令和2年4月6日大田区立開桜小学校



子供たちの学校、みんなの学校

新たに117名の1年生を迎え、全校児童686名で 開桜小学校の新年度がスタートしました。例年以上に桜 の開花が早かったため、花びらが舞い、あちこちが桜色 に染まった中での始業式・入学式当日となりました。

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。

本来なら、新しい学年で始まる学校生活をもっと晴れ晴れとした気持ちで子供たちにスタートさせてあげたかったです。3月2日から臨時休校となり、春季休業日を挟んで急きょ5月6日まで延長することとなりました。本当に残念でなりません。しかし、下を向いているわけにはいきません。私を含めた本校の教職員は、経験したことのない状況、且つ決められた様々な条件の中で、どのようにすることが開桜小の子供たちにとって最善なのだろうと考えていきます。これまでのエピソードを3つ紹介させてください。

【卒業式】時間短縮はするけれど、簡素には したくないという担任と卒業生の熱い思いから 一人一人の言葉でつなぐ「門出の言葉」と合唱 を、練習なしのぶっつけ本番でやり遂げました。 見事でした。立派でした。私は泣きました。



【入学式】6年生が参加できません。この新6年生は、卒業式にも参加できませんでした。何かできないかと考え、入学式準備等のために登校した3日(金)に、6年生全員による校歌の合唱を録音し、式に使うことにしました。最上級生となる6年生、頼りになります!

【時差登校】この度、区の方針が変更となり実施しませんが、新しい学級のスタートなので、子供が必ず担任と学習できる方法を模索しました。区の通知から余裕がなく、わずか1日半、全教職員総がかりでグループ分け名簿を作成し、終業式に間に合わせて配布しました。

今朝も正門の花壇には春の花が美しく咲き、子供たちを迎えてくれています。入学式の式場に飾られた鉢植えも、本校自慢の園芸ボランティアの方々によるものです。昨日の日曜日に、準備に来てくださいました。

まだ見通しが立たない状況ですが、今年度も子供たちのための学校づくりを、保護者と地域の方々のご理解とご協力を得ながら進めてまいりたいと思います。

校内施設について

- ○6年の学級増による教室確保のため、1階の郷土資料室を改修して第2学習室をつくりました。それに伴い、西校舎3階に郷土資料室を移動しました。
- ○今年度の体育館空調設備設置校に選ばれました。

4月6日(月)始業式 入学式

4月6日(月)~5月6日(水)

臨時休業

- ◇臨時休業中に、分散登校や校庭開放を行 うことになった場合は、緊急メールやホ ームページでお知らせいたします。
- ◇下記の提出物の提出方法と締め切り日についても、後日、緊急メールやホームページでお知らせいたします。
 - ·保健調査票(押印必要)
 - ・就学援助申込書(全員提出)
 - · P T A 学級電話番号回答簿



4月の生活目標

学校生活のきまりを守りましょう

学校生活をより楽しく充実したものにする ために、「開桜小生活スタンダード」がありま す。このスタンダードも4年目になり、定着し てきました。一人ひとりがきまりを守ることで みんなが学校生活を気持ちよく過ごすことが できると思います。

今年度もあいさつ、言葉遣い、廊下・階段 の歩行を重点にし、子供たちの笑顔がいっぱ いの開桜小になるよう取り組んでいきます。